
Chuvas voltam e 
temperaturas começam 
a cair no Paraná, indica 

Simepar

A Prefeitura de Goioerê 
anunciou na manhã desta 
segunda-feira, que está 
sendo encaminhado para a 
Câmara Municipal, Proje-
to de Lei que regulamenta 
o piso salarial dos agentes 
comunitários de saúde e de 
endemias. O pagamento 
será retroativo ao mês de 
maio, conforme liberação 
de recursos do Ministério 
da Saúde.

to diz que o serviço é 
dos mais importantes, 
especialmente por ser 
uma questão ambien-
tal. “Concentramos 
todos os esforços e 
conseguimos concluir 
a vala”, comenta.

contra a gripe. O alerta 
surge no momento em 
que se constata a baixa 
procura pelo imuni-
zante.

Por ser uma doença 
que pode causar a morte, 
a saúde está alertando a 
população sobre a im-
portância da vacinação 
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Saúde faz alerta à população sobre a 
importância de vacina contra a gripe

Prefeitura de Goioerê regulamenta o
piso de agentes de saúde e endemias 

Plano Diretor pontos confl itantes serão
debatidos durante Audiência Pública

Desde o ano passado 
os vereadores de Goioerê 
estão empenhados na dis-
cussão com profi ssionais 
da área da construção civil 
e equipe de Planejamento 
da Prefeitura, visando 
corrigir alguns pontos 
confl itantes existentes no 
Plano Diretor da cidade. 
Durante os últimos meses 
uma comissão formada 
por engenheiros, arquite-
tos e construtores, levan-
tou diversas exigências 
do Plano Diretor consi-
deradas inadequadas para 
uma cidade do porte de 
Goioerê.

Rancho Alegre: concluídas as obras de
construção de vala do Aterro Sanitário

A Prefe itura  de 
R a n c h o  A l e g r e 
D’Oeste concluiu na 
última sexta-feira, um 
importante trabalho 
de construção de uma 
vala no Aterro Sani-
tário Municipal. O 
prefeito Cássio Zanu-

O tempo deve mudar no 
Paraná a partir desta segunda-
-feira (11). O avanço de uma 
frente fria marca o fi m do 
“veranico” no Estado e o re-
torno das chuvas após quase 
três semanas de tempo seco na 
maioria das regiões, conforme 
indica o Sistema de Tecnologia 
e Monitoramento Ambiental 
do Paraná (Simepar).
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Desde o ano passado os 
vereadores de Goioerê estão 
empenhados na discussão 
com profi ssionais da área da 
construção civil e equipe de 
Planejamento da Prefeitura, 
visando corrigir alguns pon-
tos confl itantes existentes no 
Plano Diretor da cidade.

Durante os últimos meses 
uma comissão formada por 
engenheiros, arquitetos e cons-
trutores, levantou diversas 
exigências do Plano Diretor 
consideradas inadequadas 
para uma cidade do porte de 
Goioerê.

Na semana passada foi 
realizada uma nova reunião, 
quando foram apresentados os 
principais pontos confl itantes 
do documento que serão repas-
sados para análise do Conselho 
de Desenvolvimento Urbano e 
posteriormente para avaliação 
popular em audiência pública.

“Este é um trabalho con-
junto da Câmara, Prefeitura e 
a comissão dos profi ssionais 
da construção civil para en-
contrar a solução mais viável 
dentro da lei, para corrigir 
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O vereador Paraiba vem acompanhando de perto as mudançasO vereador Paraiba vem acompanhando de perto as mudanças
algumas falhas no Plano 
Diretor, que têm provocado 
inúmeras reclamações e até 
impedido um maior avanço no 
setor imobiliário da cidade”, 
explicou o presidente da Câ-
mara, Herley Kleber de Oli-
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veira – o Professor Paraíba.
Além dos representantes da 

comissão dos profi ssionais da 
construção civil, a última reu-
nião contou com a participação 
dos vereadores “Paraíba”, 
Fábio Plaza e Patrik Peloi. 
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Também estiveram presentes 
os secretários Gerson de Brito 
(Administração), João Migna-
ca (Planejamento), Marcelo 
de Jesus (Assessoria Jurídica) 
e equipe de Planejamento da 
Prefeitura.
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construção de vala do Aterro Sanitário
A Prefeitura de Rancho 

Alegre D’Oeste concluiu na 
última sexta-feira, um impor-
tante trabalho de construção de 
uma vala no Aterro Sanitário 
Municipal.

O prefeito Cássio Zanuto 
diz que o serviço é dos mais 
importantes, especialmente 
por ser uma questão ambiental. 
“Concentramos todos os esfor-
ços e conseguimos concluir a 
vala”, comenta.

Ele cita que o próximo 
passo será a colocação de 
geomembrana sobre a vala, vi-
sando promover a proteção e a 
impermeabilização ambiental.

De acordo com o prefeito, 
para a perfuração da vala e a 
aplicação da geomembrana, 
a Prefeitura está investindo 
cerca de R$ 200 mil.
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Favorito
O governador Ratinho 

Junior (PSD) é favorito ao 
segundo mandato ao Palá-
cio Iguaçu. Sua candidatura 
deve ter apoio ainda do PL, 
Republicanos, Pros, DC, 
União Brasil, Podemos, 
Patriotas e PP. Nas últimas 
quatro pesquisas levantadas 
no Paraná, Ratinho Júnior 
mantém liderança folgada.

Jantar
Já no dia 2 de agosto, a 

campanha de Ratinho Júnior 
fará um jantar com empresá-
rios, amigos e simpatizantes 
do governador no Restau-
rante Madalosso em Santa 
Felicidade

Prêmio nacional
As inscrições para o  VI 

Prêmio Nacional de Jorna-
lismo em Seguros foram 
prorrogadas até 15 de julho 
e estão em disputa cinco 
categorias: Mídia Impressa, 
Audiovisual (incluindo Rá-
dio e TV), Webjornalismo 
e Mídia Especializada do 
Setor de Seguros. A quinta 
categoria é inédita e traz 
como tema “Inovação”. Se-
rão premiados os três melho-
res trabalhos. A premiação 
está distribuída da seguinte 
maneira: R$ 15 mil para o 
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res trabalhos. A premiação 
está distribuída da seguinte 
maneira: R$ 15 mil para o 

primeiro colocado, R$ 6 mil 
para o segundo e R$ 3 mil 
para o terceiro.

Mudança
A Secretaria Estadual 

de Segurança Pública mu-
dou a titular do inquérito 
que apura o assassinato do 
guarda municipal, Marcelo 
Arruda, em Foz do Iguaçu. 
Sai a delegada Iane Cardoso 
e entra a chefe da Divisão de 
Homicídios da Polícia do Pa-
raná, Camila Cecconello. A 
delegada Iane fez postagens 
antipetistas nas redes sociais 
em 2016. A Sesp determinou 
também a formação de uma 
força tarefa para apurar o 
crime.

Basta de intolerância
Em nota à imprensa, o 

governador Ratinho Junior 
(PDS) lamentou profunda-
mente o episódio que culmi-
nou com a morte do guarda 
municipal Marcelo Arruda 
em Foz do Iguaçu. Ratinho 
Junior determinou que todos 
os procedimentos de apura-
ção dos fatos, já instalados 
pela Polícia Civil, tenham 
celeridade. Também afi rmou 
que é preciso dar um basta 
na intolerância e na falta de 
respeito entre pessoas com 
opiniões divergentes.
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Convenção
O PSD já marcou sua convenção estadual no próximo dia 

30, a partir das 10h, no Expotrade em Curitiba. No encon-
tro será lançada ofi cialmente a candidatura do governador 
Ratinho Junior à reeleição e as chapas dos candidatos a 
deputado federal e a deputado estadual. A expectativa é a 
confi rmação do nome do vice-governador, Darci Piana, na 
chapa majoritária. O nome do candidato ao Senado deve 
fi car em aberto para composição na disputa das eleições 
de 2 de outubro.
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Prefeitura de Goioerê regulamenta o
piso de agentes de saúde e endemias 

A Prefeitura de Goioerê 
anunciou na manhã desta 
segunda-feira, que está 
sendo encaminhado para a 
Câmara Municipal, Proje-
to de Lei que regulamenta 
o piso salarial dos agentes 
comunitários de saúde e de 
endemias. O pagamento 
será retroativo ao mês de 
maio, conforme liberação 
de recursos do Ministério 
da Saúde.

O projeto está sendo 
encaminhado e sendo apro-
vado, 42 agentes de saúde 
e 17 de endemias serão 
benefi ciados, passando a 
receberem dois salários 
mínimos, conforme le-
gislação aprovada pelo 
Congresso Nacional em 
maio deste ano.

O prefe ito Be tinho 
Lima, que não esteve 
na reunião por estar em 
viagem, destaca a impor-
tância da categoria para o 
município e para a comu-
nidade. Ele ressaltou que 
o envio da lei é uma forma 
de valorização destes pro-
fi ssionais.

A secretária de Saúde de 
Goioerê, Gabriela Martins, 
considera a iniciativa da 
administração como um 
momento histórico para 
a saúde pública do mu-
nicípio. “Estamos muito 
felizes em fazer parte desse 
momento histórico para a 
saúde pública e agora va-
mos aguarda a aprovação 
pela Câmara Municipal”, 
destacou.O anuncio foi feito ontem de manhã durante coletiva de imprensa no auditorio da prefeitura

Saúde faz alerta à população sobre a 
importância de vacina contra a gripe
Por ser uma doença que 

pode causar a morte, a saúde 
está alertando a população 
sobre a importância da vaci-
nação contra a gripe. O alerta 
surge no momento em que se 
constata a baixa procura pelo 
imunizante.

Segundo os profi ssionais 
de saúde, a vacina é a forma 
mais eficiente de proteção 
contra a doença, sendo feita 
anualmente, uma vez que 
os vírus causadores da gripe 
sofrem mutações.

Desde 2016, a vacina distri-
buída pelo Ministério da Saúde 
garante proteção contra a In-
fl uenza A H1N1, Infl uenza A 
H3N2 e uma cepa (linhagem) 
de Infl uenza B. “A vacinação 
é muito importante”, cita a 
secretária Gabriela Martins.

SINTOMAS: - Entre os 
principais sintomas da gripe 
estão febre alta, dores muscu-
lares, dores de garganta e de 
cabeça, prostração e tosse seca. 

Em alguns pacientes, po-
dem ocorrer complicações, 
como bronquite, sinusite, 

O alerta surge no momento em que se constata a baixa procura pelo imunizante
pneumonia, além de proble-
mas extrapulmonares. 

Em crianças, a temperatura 
pode atingir níveis mais altos, 
sendo comum o achado de 
aumento dos linfonodos cer-
vicais e também podem fazer 
parte os quadros de bronquite 
ou bronquiolite, além de sin-

tomas gastrointestinais.
Em idosos, quase sempre 

se apresentam febris, às vezes, 
sem outros sintomas, mas em 
geral, a temperatura não atinge 

níveis tão altos.
Os demais sinais e sintomas 

da gripe (infl uenza) são ha-
bitualmente de aparecimento 
súbito.
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A Prefeitura Municipal de Goioerê-PR, inscrita no 
CNPJ nº 78.198.975/0001-63, torna público que irá 
requerer ao Instituto Água e Terra - IAT a Licença Am-
biental Simplifi cada para a atividade de PEQUENAS 
CASCALHEIRAS a ser implantada nos lotes nºs 12 
e 13, gleba nº 11, parte da colônia Goioerê, zona rural 
deste município.
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CONTINUAÇÃO

Produtor de Cascavel é o 
destaque do mês na avicultura
O primeiro semestre deste 

ano foi marcado na avicultura 
da Copacol pelos valores re-
cordes em remuneração pagos 
pela Cooperativa ao produtor e 
pelas quatro décadas de oportu-
nidades em uma atividade que 
promove a diversifi cação no 
campo e a geração de emprego 
e renda na cidade, fortalecendo 
economia regional.

Aliado a isso, estão as ex-
pressivas pontuações obtidas 
pelos produtores em IEP (Índice 
de Efi ciência Produtiva).

Só para se ter uma ideia dos 
expressivos IEPs, no mês de 
junho o produtor, Nivaldo Almir 
Parzianello do município de 
Cascavel, se destacou com 471 
pontos, seguido da cooperada 
Rosmary Rodrigues Coppo de 
Formosa do Oeste, com 461 
pontos em segundo lugar e Au-
gusto Capobianco, também de 
Formosa do Oeste, em terceiro 
lugar com 459 pontos.

Na propriedade do coopera-
do Nivaldo Parzianello, todo o 
manejo é realizado pela família 
do colaborador Agnaldo da Sil-
va, que com esposa Rosangela 
e o fi lho Guilherme se revezam 
nos cuidados com as aves. Se-
gundo Agnaldo o bom resultado 
é fruto de um trabalho realizado 
com muito amor. “Estimular 
o pintinho, fazer o máximo 
possível para variar menos a 
temperatura e oferecer melhor 
conforto possível para o frango 
durante todo o ciclo do lote, 
bem como atuar o cumprimento 
das recomendações técnicas, 
são os principais fatores que 

contribuem com os resultados”, 
afi rma.

Aliado a isso ele reforça a 
qualidade e boa linhagem dos 
pintainhos e da ração que são 
fornecidos pela Cooperativa. Há 
30 anos na lida com frango de 
corte, Agnaldo diz que recebe 
todo o suporte necessário para 
realizar um bom trabalho e se 
diz estar contente com as con-
dições de trabalho que recebe 
na propriedade, desta forma 
agradece ao patrão pela oportu-
nidade, à família que o auxilia e 
à Copacol pela boa assistência 
técnica e pelos insumos que são 
disponibilizados na parceria.

Por sua vez o cooperado 
Nivaldo Parzianello, diz que em 
primeiro lugar está a qualidade 
dos pintainhos que recebe da 
Cooperativa e em segundo, o 
trabalho que é desenvolvido 
pelos parceiros que cuidam dos 
manejos. Segundo ele, esses 
fatores aliados a assistência téc-
nica, culmiram com a expressiva 
pontuação, na granja que leva o 
nome da esposa, Marines.

“É estimulante, nos deixa 
muito orgulhosos obter esse 
bom resultado e participar des-
ta grande Cooperativa que é a 
Copacol. Estamos motivados 
em aumentar nossa produção 
com a instalação de uma nova 
granja, diante da segurança que 
a Copacol nos dá e também 
porque vejo que a avicultura, 
sempre foi, é e sempre será um 
bom negócio, enquanto diversi-
fi cação na propriedade”, destaca 
Parzianello.
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